
お
茶
生
産
者
を
支
援

神
奈
川
県
議
会
議
員

民
主
党
・
か
な
が
わ
ク
ラ
ブ  

き
し
べ 

都

県政報告
　

県
会
議
員
と
し
て
初
め
て
臨

ん
だ
県
議
会
定
例
会
が
７
月
14

日
に
終
了
し
ま
し
た
。

　

私
は
環
境
農
政
委
員
会
に
所

属
し
て
い
ま
す
。
こ
の
委
員
会

で
は
、
福
島
第
一
原
発
の
事
故

に
よ
り
足
柄
茶
か
ら
規
制
値
を

超
え
る
放
射
性
物
質
が
検
出
さ

れ
た
こ
と
な
ど
へ
の
対
応
に
つ

い
て
議
論
し
て
き
ま
し
た
。

　

ま
ず
、
県
で
は
、
出
荷
停
止

な
ど
の
被
害
を
受
け
た
生
産
者

が
東
京
電
力
に
損
害
賠
償
を
ス

ム
ー
ズ
に
で
き
る
よ
う
、
対
策

会
議
を
開
き
ま
し
た
。
ま
た
、

無
利
子
の
「
つ
な
ぎ
融
資
」
制

度
を
創
設
し
、
生
産
者
を
経
済

的
に
支
援
し
て
い
ま
す
。
さ
ら

に
、
お
茶
の
葉
が
汚
染
さ
れ
た

原
因
を
調
査
し
、
放
射
性
物
質

が
古
葉
か
ら
葉
面
、
新
芽
に
移

動
し
た
も
の
と
推
定
し
ま
し

た
。
原
因
を
明
ら
か
に
し
、
安

心
し
て
生
産
で
き
る
よ
う
な
取

り
組
み
を
進
め
て
い
ま
す
。

　

私
も
被
害
を
受
け
た
清
川
村

を
視
察
し
、
生
産
者
の
方
か
ら

お
話
を
伺
い
ま
し
た
が
、
心
を

込
め
て
育
て
て
き
た
茶
葉
を
廃

棄
せ
ざ
る
を
得
な
い
状
況
に
胸

を
痛
め
ま
し
た
。

　

お
茶
だ
け
で
は
な
く
、
福
島

県
か
ら
出
荷
さ
れ
た
牛
の
肉
か

ら
も
セ
シ
ウ
ム
が
検
出
さ
れ
ま

し
た
。
す
ぐ
に
県
内
の
流
通
先

を
確
認
し
、
７
月
22
日
ま
で
に

保
管
さ
れ
て
い
る
こ
と
が
判
明

し
た
牛
肉
の
放
射
性
物
質
を
検

査
を
し
た
と
こ
ろ
、
食
品
衛
生

法
上
の
暫
定
的
規
制
値
を
下
回

っ
て
い
る
こ
と
が
分
か
り
ま
し

た
。
引
き
続
き
、
県
内
の
農
産

物
な
ど
の
安
全
性
を
確
認
し
、

ご
報
告
し
て
い
き
ま
す
。

http://kishibe-miyako.com/
☎045-341-3385

みなさまからのご意見、
ご要望をお待ちしています
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